

Photo Yaotsu ~まちの話題~

● 八百津FCJr.がFC岐阜のエスコートキッズをしました ●



エスコートキッズを務めた八百津FCJr.のみなさん

4月28日、岐阜市長良にあるFC岐阜のホームスタジアム（長良川競技場）で行われた試合（vsモンテディオ山形）に、八百津FCJr. サッカースポーツ少年団の2、3年生14人がエスコートキッズとして参加しました。

子どもたちは、憧れのサッカー選手と接することができ、とても貴重な体験ができました。

※エスコートキッズとは、サッカーの試合で、選手が入場する際に選手と手をつないで入場する子どもたちのことです。「子ども」がフェアプレイを意味しており、手をつないで入場する選手がフェアプレイを誓うという意味があります。

● 自転車運転免許講習会を開催(八百津中学校) ●

4月30日、自転車の正しい乗り方や交通ルールを身に付けるため、八百津中学校の1年生83名が、加茂自動車学校で「自転車運転免許講習会」を受講し、自転車運転免許が交付されました。

昨年度から加茂警察署、加茂地区交通安全協会、加茂自動車学校の協力により「自転車運転免許制度」を導入しています。事前に交通ルールやマナーなどに関する正誤式20問の学科試験や法令講習を受講した生徒たちは、一本橋やスラロームなどのコースで実技試験をおこないました。



真剣な面持ちで実技試験に挑む生徒ら

● 棚田のオーナー田植えを体験 ●



手作業で田植えをする棚田オーナーのみなさん

5月4日「日本棚田百選、ぎふの棚田21選」の上代田棚田と、「ぎふの棚田21選」の赤薙棚田で、公募で集まった「棚田オーナー」が田植えを行いました。

参加者は、愛知県や県内市町などから集まった15組約66名で、1組あたりの対象面積は約100㎡です。各棚田で説明を受けた後、泥の感触を足の裏に感じながら手作業で田植えを始めました。

今後は秋の稲刈りを体験し、1組あたり約30kgの米が贈られる予定です。